

"Aime Dieu et va ton chemin"



# Bulletin de l'Union-Allet

VOL. III.

MONTRÉAL—25 JUILLET 1876.

No. 10

## SOMMAIRE.

1. RAPPORT DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.
2. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'UNION ALLET.
3. SIXIÈME SOIRÉE DU CASINO.
4. PETITES NOUVELLES.
5. ACTES OFFICIELS.

6. BULLETIN NÉCROLOGIQUE.
7. NAISSANCES.
8. MARIAGES.
9. DÉCÈS.
10. ANNONCES.

## UNION ALLET.

*Officiel.*

RAPPORT DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE TENUE DANS LA SALLE DU SÉMINAIRE DES TROIS-RIVIÈRES, LE 2 JUILLET 1876.

Mr. A. LaRocque, Président-Général, occupe le fauteuil.

Sont présents tous les membres du Bureau de Régie, environ cent vingt-cinq Zouaves, une vingtaine de Membres Honoraires.

Mr. le Président déclare que la séance est ouverte.

Le Secrétaire, Mr. Martin, donne lecture du Procès-verbal de la dernière Assemblée annuelle de l'Union, qui est adopté à l'unanimité.

Mr. Martin donne aussi lecture des lettres de membres Honoraires et d'amis et protecteurs de l'Union, s'excusant de ne pouvoir être présents, et dont les noms suivent :

Revd. Mr. Laliberté, au nom de Mgr. l'Archevêque de Québec ; Mgr. de St. Hyacinthe ; Mgr. de Birtha ; Revd. Ed. Langevin, V. G. Rimouski, Revd. L. J. Piché, Terrebonne, Revd. J. Graton, Tanneries, Revd. L. Rouleau, Malane, Revd. J. Lonergan, Montréal, Revd. Frère Gédéon, Trois-Rivières, Hon. G. Ouimet, Québec, Hon. T. J. J. Loranger, Sorel, MM. J. L. Shehyn, M. P. P. Québec, Dr. C. Vincolette, Québec, —Fiset, Rimouski, J. M. Muir, Québec, A. Vallée, Québec, P. Vallée, Québec, C. Lemieux, Québec, P. C. Dumontier, Levis, C. S. Cherrier, Montréal, F. A. Quinn, Montréal, Dr. Trudel, Montréal, A. D. Jobin, Montréal, S. St. Onge, Montréal.

Mr. le Président-Général lit ensuite son rapport pour l'année 1875 et 1876 :

MESSIEURS ET MES CHERS CAMARADES,

C'est avec un bien grand et sensible plaisir que j'ai l'honneur de présenter à cette nombreuse assemblée le rapport annuel de l'Union-Allet pour 1875-76.

Fondée il y a cinq ans, au retour de Rome, où ses membres avaient compris la douce et forte fraternité de soldats de Pie IX, l'Union-Allet a continué jusqu'à ce jour à entretenir parmi eux ce même esprit de bonne camaraderie et les mêmes sentiments d'amour et de vénération pour l'Eglise, le Pape, la Cause.

Malgré le temps qui finit presque toujours par diminuer le souvenir des choses passées, l'effacer quelque fois, je suis heureux de pouvoir vous dire, que toujours parmi nous, vit encore le souvenir de Rome et de tout ce qui nous peut rattacher à la Cause que nous avons défendue les armes à la main.

Cette année, grâce au zèle d'un camarade que nous avons perdu et dont je devrai reparler, la correspondance entre les Zouaves et le Bureau se monte à deux cent quatre-vingt-deux pièces, celle des membres honoraires, à soixante-et-deux pièces. Cette correspondance atteste la vigueur de nos rapports et le besoin que nous éprouvons de nous communiquer les uns aux autres nos souvenirs, nos sentiments d'espérance ; enfin, cette correspondance fait le plus grand honneur à ceux qui l'écrivaient, et le Bureau a plus d'une fois senti son courage ranimé à la lecture de ces écrits où régnaient la foi dans le moment actuel, cependant si accablant pour la cause, une espérance indomptable dans l'avenir, et un amour toujours incessant pour Rome, notre Pontife et notre Roi Pie IX.

Le Bureau sortant a eu cette année vingt-deux séances où s'élaborait ce qu'il croyait utile à l'Union et dans son intérêt.

Je me permettrai de vous dire, Messieurs, que la plus parfaite unanimité n'a cessé de régner et que tous ces MM., que j'avais l'honneur de présider, méritent votre approbation pour la ponctualité et le dévouement qu'ils ont apporté dans l'accomplissement de leurs devoirs.

L'Union a toujours suivi d'un œil attentif les événements divers qui se sont déroulés tant en Europe qu'en Amérique dans la sphère du mouvement pontifical.

Nous voyons toujours avec peine les nations aveuglées par la franc-maçonnerie et l'esprit diabolique du catholicisme-libéral, abandonner le St. Père aux mains des voleurs subalpins ; depuis bientôt six ans le Pape dépouillé de tout son domaine temporel, réduit au Vatican,